

# *Parten cubanos a clasificatorio de velas para Asunción 2025*



## **Velas**

La Habana, 15 ene (JIT).- El equipo cubano de velas que asistirá al torneo Mayan Wind Fest de Cancún, en México, viajó hacia la sede del evento, que es clasificatorio para los Juegos Panamericanos Júnior de Asunción 2025.

Lisbetzi Rojo Salazar (clase ILCA 6), Rafael Osorio Durán (ILCA 7), Elizabeth Buchillon Lorenzo (IQ-FOIL) y Miguel Ángel Díaz Abat (IQ-FOIL) forman parte de la comitiva que lidera la comisionada nacional de la disciplina Anayansi Pérez.

El representante antillano de la clase Kite Foil, Adriano Castro Ortiz, junto a su entrenador Darien Ramírez, arribaron a territorio mexicano la pasada semana, según publicó el preparador en sus redes sociales.

La lid que otorga cupos al certamen continental juvenil acontecerá del 16 al 19 de enero. La primera jornada estará dedicada a las inscripciones y las regatas de prácticas.

El equipo de la Mayor de las Antillas cumplió una intensa preparación desde el pasado diciembre con miras a enfrentar la importante justa, considerada la mayor competición de vela ligera y deportes náuticos que celebra México.

En las playas de Puerto Cancún se disputarán tres plazas a la cita de Asunción en ILCA 7 e igual número en ILCA 6, cuatro boletos se pondrán a disposición de los especialistas en iQFOiL –dos por cada sexo– y también serán cuatro los cupos a discutir en fórmula Kite.

El Mayan Windfest será una oportunidad única para los talentos emergentes de mostrar sus habilidades como navegantes. El certamen servirá además para evaluar el nivel competitivo de cada nación de cara a la lid continental júnior en su segunda edición.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/374166-parten-cubanos-a-clasificatorio-de-velas-para-asuncion-2025>



**Radio Habana Cuba**